

熱中症対策について

2学期が始まり、学校では少しずつ運動会に向けた取組が始まります。夏休み中に、室内で過ごすことが多かった子どもたちにとっては、暑さや汗をかくことに慣れていないお子さんがみえることが心配されます。学校では8月29日30日31日の3日間は、下校前に塩分タブレットを一人1粒ずつ食べて帰ります。ご承知おきください。

ご家庭でも、「朝ご飯をしっかり食べる」「睡眠時間を十分にとる」など、お子さんの健康状態に配慮いただけるとありがたいです。

以下の①～④は、5月19日付けの文書でお知らせしていますが再度お伝えさせていただきます。

- ①登下校中のマスクは、外すよう指導いたします。また、体育の授業においては、適宜水分補給をしながら、マスクを外して運動します。
- ②登下校時に、日傘を使用して登下校することを可とします。
- ③登下校時に、冷感タオルやネッククーラー（布製品や電化製品）の使用を可とします。
- ④通学路の途中で給水場所を設け、給水を行うよう指導しています。ご家庭でも水分を持たせてください。
- ⑤水筒の中に経口補水液やスポーツドリンクを入れて児童に持たせていただいてもよいです。糖分の摂りすぎを予防するため薄めて持たせていただくのもよいです。スポーツドリンクを金属の水筒に入れる際は、水筒の内部に傷がないか確認の上ご利用ください。
- ⑥個人で塩分タブレットを使用したい方がみえましたら、担任まで連絡帳でお知らせください。

【お願い・お知らせ】

■スマート連絡帳の登録はお済みですか？

1学期にお子さんを通して登録方法の文書を配付しました。スマート連絡帳の登録は、もうお済みですか。10月1日からは、これまでのF-0メールが廃止され、スマート連絡帳でのメール配信のみになります。早めの登録をお願いします。

欠席・遅刻の際の連絡もスマート連絡帳を活用しています。2学期も8時10分までの入力をお願いいたします。

■「ここタン」の取組をはじめます。

2学期より、子どもたちのその日の体調や気分をタブレットに入力して担任に伝える「ここタン」というソフトウェアを活用します。1日に2回入力し、心と体の不調を訴えるお子さんを早期発見・早期対応するために活用します。

詳細は、8月31日に教育委員会から送られるメールでご確認ください。

■運動会に向けて

令和5年度の運動会は、10月4日(水)を予定していますが、昨今の気温の状態と気象情報を踏まえて、延期させていただく場合もあります。9月1日には、保護者の皆様にお伝えしたいと考えております。よろしく願いいたします。

■150周年記念行事のお知らせ

①10月12日(木)航空写真撮影

校章デザインの人文字と全校児童が集合した記念写真を撮影します。撮った写真でクリアファイルを作成し、記念品として児童に配付します。

②11月 1日(水)記念講演会

講師 寺澤大祐 氏

(岐阜県総合医療センター新生児内科医長)

4・5・6年児童と保護者の希望者の方を対象に講演会を行います。ぜひ、お越しください。

時間 11:00～12:00

場所 下米田小学校 体育館

夏祭りチケット作成・配付ボランティアに参加した子どもたち(5年生)を紹介します。

吉村斗輝さん 渡邊実伶さん 吉川心菜さん 安藤 彩さん 西脇玲菜さん
KUROKI AYUMI さん 道浦奈美恵さん 中島果穂さん 坂下湊都さん 井藤壮琉さん
藤原心春さん 酒向葵衣花さん 大西龍芽さん 酒向彩嘉さん 七森美羽さん
片岡大希さん 林 彩花さん 吉川紗矢さん 飯田麗愛さん 松岡 優さん 土屋嬉歩さん

※子ども達の笑顔がはじける夏祭りでした。開催して下さった地域の皆様、ありがとうございました。